

Rinden homenaje a Almodóvar en Festival Internacional de Cine de Gibara



Gibara, 12 jul (RHC) A propósito del cumpleaños 70 del cineasta español Pedro Almodóvar, el proyecto CartelON con el auspicio de la Consejería Cultural de la Embajada de España-AECID y el Comité Organizador del Festival Internacional de Cine de Gibara, presidido por Jorge Perugorría, inauguraron en esta ciudad la exposición de carteles Todo sobre Pedro...

La muestra parte de un concurso destinado a los amantes de la gráfica para la serigrafía y la realización de carteles inspirados en los filmes de Almodóvar, y pretende hacer un recorrido por toda la trayectoria artística del director español, resalta la ACN.

Si se tiene en cuenta que la filmografía de Almodóvar ha logrado un gran impacto visual y una agresiva eficacia comunicativa, es un reto bastante arduo para los artistas cubanos.

Sin embargo, la muestra, que se expone en el patio de la Casa de Cultura gibareña, recoge de manera funcional e ingeniosa, en un recorrido retrospectivo el cine del cineasta español, los bocetos recreados por los diseñadores cubanos y los que originalmente acompañaron el estreno de cada filme.

Pedro Almodóvar inició su labor fílmica junto a la llamada “movida madrileña”, saltando de la comedia alocada al melodrama, del thriller a una profunda historia de amor, acompañado siempre por su hermano y productor Agustín Almodóvar.

A lo largo de su trayectoria artística ha creado un universo propio en su manera de percibir la realidad, dándole protagonismo al “deseo” a través de personajes rotos, que a pesar de tener vidas difíciles gozan de la libertad espiritual y corporal.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/195886-rinden-homenaje-a-almodovar-en-festival-internacional-de-cine-de-gibara>



Radio Habana Cuba